



IMMOBILIER

7 Pièces

215 m²

Réf. BDX-133-AA

1 050 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous avons le plaisir de vous présenter cette propriété située dans l'hyper centre, à proximité immédiate de la place gambetta, offrant une opportunité exceptionnelle pour un style de vie unique. Cette propriété s'organise autour de deux corps de bâtiments, un bâtiment principal et un bâtiment secondaire. Le corps de bâtiment principal comprend au rdc une entrée avec un escalier en pierre, un séjour, une cuisine équipée, une buanderie ainsi qu'un grand garage. A l'étage, deux chambres, dont une avec une terrasse, une salle d'eau et une salle de bains offrent un espace de vie confortable pour ...

We are pleased to present to you this property located in the very center, in the immediate vicinity of Place Gambetta, offering an exceptional opportunity for a unique lifestyle. This property is organized around two buildings, a main building and a secondary building. The main building includes on the ground floor an entrance with a stone staircase, a living room, a fitted kitchen, a laundry room and a large garage. Upstairs, two bedrooms, one with a terrace, a shower room and a bathroom offer a comfortable living space for your daily life. At the rear of the plot, you will find a ...

PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

